





Suscribete

**Iniciar Sesión** 

Home > Ambiente



## Ratificación del Acuerdo de Escazú: aprobado en primer debate, ¿qué viene ahora?

Con seis votos a favor y uno en contra fue aprobado, en el primero de cuatro debates, el proyecto de ley que busca ratificar el ingreso de Colombia a este Acuerdo.









## **Redacción Ambiente**



Por segundo año consecutivo, Colombia lidera la lista de países en donde es más peligroso defender el medio ambiente, con 65 asesinados por su labor. Un tercio de los ataques fueron a personas indígenas y afros, según el informe anual de Global Witness.

Foto: Mauricio Alvarado Lozada

Escuchar: n del Acuerdo de Escazú: aprobado er O

0:00

Tal como estaba previsto, hace unos minutos se llevó a cabo la votación del proyecto de ley que busca ratificar el **Acuerdo de Escazú.** La votación tuvo lugar en la **Comisión Segunda del Senado**, en el primero de cuatro debates que debe surtir el proyecto para que se ratifique.

Con seis votos a favor, uno en contra y una constancia para no votar, el proyecto de ley fue aprobado en este primer debate. Ana Paola Agudelo (Partido MIRA), Jaime Durán Barrera (Partido Liberal) Berner León Zambrano (Partido de la U), Iván Cepeda Castro (Polo Democrático), Feliciano Valencia Medina (MAIS) Y Antonio Sanguino (Partido Verde), fueron los senadores que votaron sí. (Puede leer: El Acuerdo de Escazú llega nuevamente al Congreso en busca de su ratificación)

El senador Luis Eduardo Díaz Granados (Cambio Radical) fue el único que presentó un voto negativo. Mientras tanto, Ernesto Macías (Centro Democrático) se retiró de la sesión luego de señalar que, acogiéndose al derecho de la objeción de conciencia, se apartaba la discusión.

Por su parte, la senadora y presidente de la Comisión, Paola Andrea Holguín Moreno (Centro Democrático) y Lidio Arturo García (Partido Liberal) no estuvieron presentes durante la votación, pero presentaron excusa, la cual fue aceptada. (Le puede interesar: Colombia es el país más peligroso para defender el ambiente)

Los demás senadores que integran la Comisión no estuvieron presentes en la votación.

Varios integrantes de la **Alianza por el Acuerdo de Escazú**, una plataforma conformada por ONG y universidades, que estuvieron presentes en la **Comisión**, celebraron el resultado de la votación. "Aún están pendientes tres debates para culminar el trámite en el **Congreso** y que **Colombia** sea parte del Acuerdo de Escazú, pero este es un gran paso que vale la pena celebrar", señaló a través de sus redes sociales la ONG Ambiente y Sociedad que hace parte de la Alianza.

Mauricio Madrigal, profesor y director de la Clínica Jurídica de Medio Ambiente y Salud Pública de la **Universidad de los Andes**, otra de las entidades que hacen parte de la Alianza, también se mostró optimista frente al resultado. "Es un logro importantísimo, fundamental para el país, para las personas que promueven el acuerdo. Es el reflejo de la apropiación social del acuerdo". (También puede leer: **De 227 asesinatos a líderes ambientales en el 2020, 65 pasaron en Colombia**)

¿Qué viene? Faltan tres debates para que se ratifique el **Acuerdo**. El siguiente de estos será en la **plenaria del Senado**, donde los senadores Iván Cepeda, Antonio Sanguino y Feliciano Valencia serán los ponentes. Según Madrigal, es posible que antes de que se acabe esta legislatura se cite a ese debate. "Es posible que en esta ocasión sí se dé un debate profundo y se logre aprobar el acuerdo", apuntó el profesor.

Sin embargo, el proyecto queda vigente para la próxima legislatura, donde se podrá continuar con la votación.